

LENZBURG **Erstes Hypi-KMU-Forum stiess auf viel Echo**

In der Aula der Berufsschule Lenzburg fand das 1. Hypi-KMU-Forum statt. Das Thema «Strategie – Erfolgsfaktoren und Nachfolgeregelung» fand sehr guten Anklang und es meldeten sich über 120 Personen für diesen Anlass an. Nach der Begrüssung durch Urs Frutig, Direktor Marktmanagement der Hypothekbank Lenzburg, referierte Peter F. Amacher über «Wissens- und Technologietransfer» am Beispiel des Technoparks. Urs Frey, Mitglied der Geschäftsleitung Universität St. Gallen, erörterte «das Geheimnis der erfolgreichen Nachfolgeregelung in KMU». Über das Thema «Unternehmensstrategie und Positionierung – Schlüsselfaktoren für ein erfolgreiches Unternehmen» setzten sich Sonja Iff und Roland Fritsche auseinander. Martin Lang, Inhaber und Geschäftsführer der Lang Küchen AG in Niederlenz, sprach über seine Erfahrungen mit der Hypothekbank Lenzburg und lobte die gute Zusammenarbeit. Zum Abschluss stellte Urs Frutig «das Angebot der Hypothekbank Lenzburg für KMU» vor. Das Schlusswort übernahm Jürg Ritz, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Hypothekbank Lenzburg, und bedankte sich bei allen Anwesenden für das zahlreiche Erscheinen.

Nach den spannenden Vorträgen und beim anschliessenden Apéro nutzten die Gäste die Gelegenheit, mit den Referenten zu diskutieren und brennende Fragen zu stellen.

Die Hypothekbank Lenzburg freut sich über den gelungenen Anlass und kündigt bereits das 2. Hypi-KMU-Forum an. Am 29. August 2007 referieren Persönlichkeiten über «Impulse für Ihren Geschäftserfolg» in der Aula der Berufsschule Lenzburg. (sdi)



Blick ins erste Hypi-KMU-Forum in der Berufsschule Lenzburg.

